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ATA Nº 030/2014 

                                                                                                                                                                                               

Aos vinte e quatro dias do mês de novembro do ano de 2014, 

às 19 horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 

Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 

com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 

Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian A. 

Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Braulio 

S. Rother, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Rogério Engster. 

Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 

Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a presença de 

todos. Prosseguindo, solicitou para que fosse feita a leitura da 

ata da sessão anterior. Lida à ata, a mesma restou retificada, 

para constar que ocorreu um equívoco na sua lavratura, 

quando constou que o Presidente agradeceu o Deputado 

Marcelo Moraes, presente na Audiência Pública, na cidade de 

Encantado, no dia 19 de novembro. O correto é que o 

Presidente agradeceu ao Deputado Marcelo Moraes, 

Presidente da Comissão que investiga a questão da Energia 

Elétrica, por proporcionar que a Audiência Pública ocorresse na 

cidade de Roca Sales, no dia 13 de novembro de 2014, 

presidida pelo Deputado Estadual Lucas Redecker. Depois de 

apreciada foi votada e aprovada, por unanimidade, com a 

devida retificação. A seguir, solicitou a leitura dos expedientes. 

Expediente do Executivo. Ofício nº 306/14, encaminhando 

Projeto de Lei nº 065/14, que Estima a receita e fixa a despesa 

do Município de Roca Sales, para o Exercício Financeiro de 

2015. Ofício nº 307/14, encaminhando Projetos de Lei nº 066/14, 

que autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar Convênio 

com a Sociedade Recreativa e Cultural Roca-Salense, cujo 

objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 1.800,00, e Projeto 

de Lei nº 067/14, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 
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celebrar Convênio com a Associação de Danças Alemãs 

Freundtanzgruppe, cujo objeto é o repasse de recursos no valor 

de R$ 1.800,00. Ofício nº 308/14, encaminhando resposta ao 

Requerimento nº 025/14, do Vereador Cristian A. Prade, 

referente sobre o processo nº 044/1.04.0000371-0. Expediente do 

Legislativo: Projeto de Lei nº 005/14, que concede o DIPLOMA 

DE MENÇÃO HONROSA, “AMIGOS DA CIDADE DA AMIZADE” ao 

Senhor Adilar Signori; Projeto de Lei nº 006/14, que concede 

Título de Cidadão Roca-Salense ao Senhor Deocir Luiz Barbieri; 

Projeto de Lei nº 007/14, que concede Título de Cidadão Roca-

Salense ao Senhor Deoclésio Piccoli, e Projeto de Lei nº 008/14, 

que concede Título de Cidadã Roca-Salense a Pastora 

Margane Beatriz de Vargas. Requerimentos: Nº 028/14, do 

Vereador Braulio S. Rother solicitando para que fosse feita 

doação pelos Vereadores aos cofres públicos municipais, pelo 

prazo de um ano, dos valores correspondentes a reposição 

anual concedida no mês de novembro de 2014, e, sugerindo 

que o procedimento fosse estendido ao Prefeito, Vice-Prefeito e 

Secretários Municipais, uma vez que a fixação dos subsídios é 

feita pelo Poder Legislativo Municipal. Requerimento nº 029/14, 

do Vereador Gilmar Dilkin, solicitando ao Executivo Municipal, 

para que seja criada uma Lei instituindo um Programa de 

Restauração e Manutenção das Estradas no interior do 

Município, nas propriedades rurais, conforme modelo de Projeto 

de Lei anexo ao requerimento. Indicações: Nº 096/14, do 

Vereador Cristian A. Prade, solicitando ao Executivo, através da 

Secretaria Competente, avalie a possibilidade legal de 

conceder auxílio periculosidade, aos servidores que exercem 

atividades que conferem risco de vida, e, outra, de nº 097/14, 

solicitando ao Executivo Municipal, para que através da 

Secretaria Municipal Competente, realize reparos nos acessos 

das propriedades de João Carlos Schaffer, Erno Fröder e Darcy 

Prade, na localidade de Linha Fazenda Lohmann; nº 098/14, do 
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Vereador Cleber Scottá, solicitando ao Executivo, através do 

Setor Competente, sejam repintadas as fixa de segurança, em 

frente à Empresa Calçados Beira-Rio, e Açougue Boi do 

Campo, e nº 099/14, do Vereador Osmar A. Kappler, solicitando 

ao Executivo Municipal, através do Setor Responsável, seja feita 

a manutenção dos arcos existentes nas ruas da Cidade. 

Prosseguindo, o Presidente remeteu o Projeto de Lei nº 065/14, 

para a Comissão de Orçamento e Finanças, para análise e 

parecer. Os Projetos de Lei números 066/14 e 067/14, do 

Executivo Municipal, com a concordância do Plenário, foram 

colocados para apreciação e votação, de forma individual, 

restando aprovados, por unanimidade. Os Projetos de Lei do 

Legislativo, números: 05/14, 06/14, 07/14 e 08/14, com a 

concordância do Plenário, foram colocados para apreciação 

e votação, de forma individual, restando aprovados, por 

unanimidade.  Dando seguimento, com a concordância do 

Plenário, foi colocado para apreciação o Requerimento do 

Vereador Braulio. Na apreciação, o Vereador Pivatto disse que  

entende  a preocupação do Vereador Braulio com o Município. 

Acha que cada Vereador faz a sua parte, pois são todos 

colegas, e de cinco bancadas diferentes. Disse que cada 

Vereador está fazendo o seu trabalho, buscando recursos em 

Brasília, e que muito já foi conquistado. Nos encontros da AVAT, 

é muito questionado sobre a valorização dos Vereadores, suas 

funções e atribuições. Entende que os Vereadores estão 

desempenhando muito bem seu papel. No exercício anterior o 

Legislativo devolveu ao Executivo Municipal, um valor mais ou 

menos de R$ 500.000,00, e no presente ano, a princípio, o 

Legislativo devolverá um valor aproximado. O Vereador Cristian 

disse que o Vereador não é Vereador só em três Sessões 

mensais, mas sim 24 horas por dia, concordando com as 

palavras do colega Pivatto. Também se manifestou na 

apreciação do Requerimento, o Vereador Cleber, dizendo que 
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não concorda com o Requerimento do Vereador Braulio, e que 

os Vereadores Pivatto e Cristian foram bem objetivos nas suas 

colocações, pois a Câmara é bastante Harmônica. Disse, 

ainda, que é através do voto do povo que está nesta Casa, 

acreditando que sempre representou bem o seu trabalho.  

Entende que a proposta deveria ser direcionada aos CCs. O 

Vereador Sebben disse que deve haver a valorização dos 

servidores. Em dois anos, o Legislativo devolveu mais de R$ 

1.000.000,00 de reais ao Município. Registrou, ainda, que a folha 

de pagamento passa de 42%, achando que existem outras 

formas de pagar o precatório. O Vereador Osmar pronunciou-

se, dizendo que a economia se faz de várias formas, não 

precisando tirar parte do salário de ninguém, salientando que 

todos os dias está nesta Casa para atender as pessoas que 

necessitam. A doação deve ser espontânea, para evitar mais 

questões na justiça contra o Município. Depois das colocações 

dos Vereadores, o Presidente colocou o Requerimento para 

votação, restando reprovado, por seis votos contrários, dos 

Vereadores Osmar, Pivatto, Dilkin, Sebben, Cleber e Cristian. 

Votou favorável o Vereador Rogério. O Requerimento nº 029/14, 

do Vereador Gilmar Dilkin, foi remetido às Comissões de 

Orçamento e Finanças e Constituição e Justiça. Dando 

continuidade, foram apresentadas as Indicações que constam 

do expediente. A seguir, convidou a representante da empresa 

Lebes, que soliciu espaço, para apresentar convite de 

inauguração das Lojas Lebes, Unidade de Roca Sales. O 

Presidente lembrou da Reunião da AVAT, que ocorrerá no dia 

06 de dezembro, na cidade Dois Lajeados, e, das Assembléias 

do Sindicato Rural de Roca Sales, no dia 26 de novembro, com 

início às 13:30 horas, no Salão Paroquial da Comunidade 

Católica. Comunicou, também, que na próxima Sessão, 

concederá espaço para o Dr. Arnaldo Pereira Bueno de 

Oliveiras, e para Mairê Helwanger. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O 
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Vereador Osmar A. Kappler se manifestou sobre a Audiência 

Pública, na cidade de Encantado, no dia 19 de novembro, 

onde foi tratado problemas de telefonia celular e fixo, 

participando, também, o Presidente desta Casa, Vereador 

Paulo G. Koste, Prefeito Municipal, Celso e Eliézer, onde foram 

levantados vários problemas que existe na região, com relação 

aos telefones fixos e celulares. Presente, também, dois 

representantes da Vivo, que mostraram não ter nenhuma 

informação, e não sabendo responder as perguntas que foram 

feitas. Devidamente, inscrito, se manifestou o Vereador Braulio, 

dizendo que a Administração Municipal vem sendo 

denunciada, sistematicamente, ao Ministério Público. Lembrou 

que, muitas denúncias, não têm fundamento, mas a Assessoria 

Jurídica, mesmo nos casos de denúncias infundadas, tem que 

apresentar defesa ou explicações, absorvendo os profissionais 

quase que na totalidade do tempo, fazendo com que, 

questões importantes fiquem pendentes. Pediu, por isso, aos 

colegas de outros partidos que fizessem oposição, mas com 

fundamento. Assim, nada mais havendo a se tratar, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. 

Sala das Sessões, 24 de novembro de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


